

Les autorités donnent leur aval aux élections primaires socialistes au Venezuela



Caracas, 3 août (RHC) Le Conseil National Electoral (CNE) a avalisé les élections primaires du Parti Socialiste Uni du Venezuela (PSUV) en vue des élections de novembre, a rapporté aujourd'hui le premier vice-président de l'organisation politique, Diosdado Cabello.

Dans des déclarations à la presse, le dirigeant socialiste a souligné le caractère démocratique et participatif de son parti pour élire ses candidats à gouverneurs, à maires et à membres des organes législatifs régionaux et municipaux.

Cabello a déclaré que les élections primaires du PSUV, prévues pour le dimanche 8 août, seront présidées par le CNE et que les membres de la table ronde bénéficieront des conseils et de la formation de l'organe électoral suprême.

Ce processus a permis de tester le mécanisme électoral et la structure organique de la principale organisation politique du pays, et constituera en outre une sorte de simulacre pour préparer les autorités aux prochaines élections, a déclaré le dirigeant.

Le PSUV a réalisé le 27 juin une journée massive de présentation de candidats au niveau national, dont les pré-candidats aux primaires du 8 août ont émergé, dans le cadre des actions visant à donner un rôle majeur au militantisme dans le processus politique.

Cabello a réaffirmé que tous les citoyens vénézuéliens inscrits sur les listes électorales pourront participer aux primaires socialistes, quelle que soit leur affiliation politique.

Il a souligné que le 8 août, le monde sera témoin d'une journée extraordinaire au cours de laquelle les citoyens décideront des candidats de leur choix pour les gouvernorats et les mairies ; 'le PSUV ouvre les portes pour que tout le peuple s'intègre et décide', a-t-il souligné.

Les Vénézuéliens sont appelés à se rendre aux urnes le 21 novembre pour élire les 23 gouverneurs et les 335 maires du pays, ainsi que les membres des conseils législatifs régionaux et des conseils municipaux.

Le renouvellement du CNE et la convocation aux méga-élections ont été le résultat direct des accords de la table de dialogue nationale installée en 2019 entre le Gouvernement bolivarien et plusieurs partis d'opposition.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/265996-les-autorites-donnent-leur-aval-aux-elections-primaires-socialistes-au-venezuela>



Radio Habana Cuba